

CONVOCATORIA DE PRENSA

Paraguay bajo el foco internacional: La CIDH abordará la crisis de salud pública

- **Miércoles 03 de julio**
- **11 Hs**
- **Explanada del MSPYBS**

La Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH) analizará el estado deplorable de su sistema de salud en Paraguay.

En una audiencia pública que será transmitida en vivo desde Washington, se examinarán las graves deficiencias que han convertido a la salud pública paraguaya en un calvario para sus habitantes.

La CIDH, organismo de la OEA conocida por su labor en la protección y promoción de los derechos humanos, celebrará esta audiencia temática con el objetivo de recopilar información directa y actualizada sobre la situación.

En la audiencia serán presentadas las principales conclusiones del informe [La Deuda de la Salud](#), recientemente publicado por Amnistía Internacional.

La Plataforma por el Derecho a la Salud en Paraguay, compuesta por organizaciones de la sociedad civil, ha señalado repetidamente las fallas del sistema de salud en Paraguay, denunciando la escasez de medicamentos, la falta de personal capacitado y las condiciones insalubres de los hospitales.

La audiencia de la CIDH es una oportunidad imperdible para que estas denuncias se escuchen y se tomen medidas efectivas.

La salud pública en Paraguay está en el punto de mira, y esta es una oportunidad para que todas las personas hagan oír su voz.

Para más información o pautar entrevistas:

Soledad Aquino
Responsable de Comunicación - Codehupy
0971 365 000

Jorge Flores
Oficial de Comunicación -
Amnistía Internacional
0982 333 496